



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. José Antonio BERMÚDEZ DE CASTRO FERNÁNDEZ Y Dña. María Jesús MORO ALMARAZ, Diputados por Salamanca y pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener **respuesta por escrito**.

La rehabilitación estructural del tramo de Autovía de la Plata A-66 Guijuelo – Sorihuela quedó paralizada a finales de 2019 por la suspensión de actividad como consecuencia de la declaración de concurso de las empresas adjudicatarias. Han transcurrido 8 meses desde dicha paralización y a pregunta de estos diputados sobre la previsión del gobierno para reiniciar las obras para finalizar dicha actuación (184/14943) el gobierno no ha trasladado ninguna información. Por ello preguntamos

El gobierno considera prioritaria y urgente la finalización de las obras de rehabilitación estructural del tramo de la A-66 entre Guijuelo y Sorihuela?

¿Se han puesto en marcha los trámites para iniciar un nuevo procedimiento de contratación para dar continuidad a dichas obras? Si así fuere, ¿cuándo se ha iniciado y en qué fase se encuentra dicho expediente de contratación?

Madrid, 23 de julio de 2020

Vº Bº
EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:

LOS DIPUTADOS

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 40, 2º - 28071 MADRID